

学校便り
NO. 7



あさひ

旭川市立朝日小学校

令和2年11月2日

第1期を終えるに当たって



校長 橋本 彰

グラウンドの木々も紅葉が進み、今はイチョウの木が黄金色に輝いています。もう間もなく旭川にも初雪の便りが届く季節となりました。

過日の体育参観日のご参観、ありがとうございました。太陽が遮られたときは肌寒くも感じましたが、子どもたちは寒さも吹き飛ばし、楽しく全力で頑張りました。高学年にとっては係活動がなく、物足りなさを感じたかもしれませんが、その分競技に集中することができたようです。現状では次年度も同様な形での開催が想定されますが、今年度の反省を受け、改善を図ってまいります。

さて、過日の参観日で説明させていただきましたとおり、今年度は6月から10月までを第1期、11月から3月までを第2期として教育活動を進めています。第1期を終えるに当たっては、これまでの学校運営にかかわる評価（中間評価）を実施し、保護者の皆様からいただいたアンケートと児童アンケートの結果等をもとに、今後の改善策について全教職員で話し合いました。以下、概要をお知らせします。（詳細については裏面をご覧ください。）

第2期の学校運営においても新型コロナウイルス感染症対策は気を緩めることなく、慎重な対応・対策と指導に努めます。学習については全ての学年で順調に進んでいますが、今後はこれまで以上に少人数指導の時間を増やす等、より一人一人の学習定着状況に配慮した指導を進めます。豊かな心の育成については、特にいじめや仲間はずれをつくらないことを重点課題とし、道徳の指導や子ども主体の取組（特別活動）の実施、授業以外の場面での些細な変化を見落とさない指導に努めます。先月の学校便りにも記しましたが、すべての学年で、すべての学習を通して、思いやりと気遣いの心をしっかりと育み、今以上に笑顔に満ちた朝日小学校を目指します。

ご家庭でも何かお気付きのことがあれば、遠慮なさらずにお知らせいただけますと幸いです。

外国語活動を通して 世界に目を広げる子を育て

外国語を通じて、言語や文化に対する理解を深め、積極的に外国語を用いてコミュニケーションを図るための資質・能力を育てることを目標に、3・4年生は外国語活動を、5・6年生は外国語を学んでいます。朝日小では、本校職員である外国語専科の藤澤教諭のほかに、**外国語活動サポーターの須田先生と外国人英語指導助手(ALT)のラビー先生**の2人の外部講師に指導助手をしていただいています。子どもたちは、本格的な英語の発音を聞いたり、外国の文化に触れたりしながら、楽しく学んでいます。



避難訓練 備えあれば憂いなし

暖房機器が作動し、空気も乾燥する、より火事に注意しなければならぬ季節がやって来しました。そこで、地震による火災を想定し、低中高のブロックごとに密集を回避しながら、避難訓練を行いました。子どもたちは、非常時を意識し、真剣に避難することができました。

おさない
かけない
しゃべらない
もどらない



今月の1枚



「すご〜い！」
消防署の出前授業で
放水体験をしました。

体育参観日 子どもたちは元気いっぱい笑顔いっぱい!!

ご声援ありがとうございました!

■ 10月9日(金) 1,2時間目:中学年, 3,4時間目:低学年, 5,6時間目:高学年

新型コロナウイルス感染症予防のため、運動会を変更し、体育の授業を参観していただく「体育参観日」として実施しました。当日は、やや肌寒い秋晴れでしたが、たくさんのご家庭の方のご声援を受け、子どもたちは元気いっぱいに運動を楽しみました。例年より短時間での実施になりましたが、それぞれの子どもの活躍する姿を十分にご覧いただけるように、全学年、50m徒競走、玉入れ、リレーに種目を統一しました。



どの子ども、全力で一生懸命に走り抜きました。素晴らしい!

ご寄贈いただきました!
ありがとうございます!

☆西山坂田電機 株式会社様
→非接触型サーモセンサー
☆上田きよみ様→タオル

11月の行事予定

日	曜日	行事等
1	日	
2	月	防災教室(5,6年)
3	火	文化の日
4	水	防災教室(あさひ1,2)
5	木	防災教室(3,4年) ALT来校日
6	金	防災教室(1,2年)
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	お弁当の日 スクールカウンセラー
11	水	外国語活動サポーター来校日 スクールカウンセラー
12	木	委員会④
13	金	スクールカウンセラー
14	土	
15	日	
16	月	諸費納入日
17	火	スクールカウンセラー
18	水	就学児健診 スクールカウンセラー
19	木	スクールカウンセラー
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	
25	水	外国語活動サポーター来校日
26	木	
27	金	クラブ⑥
28	土	
29	日	
30	月	

旭山動物園との連携授業

2年生活科「いきものといっしょに」
4年総合的な学習「旭川のすてき応援隊」

朝日小では、旭山動物園と連携した学習を行っています。動物との触れ合いを通して、生き物への愛情を育んだり、命の大切さについて考えたりします。例年実施してきた2年生によるモルモットの飼育は

叶いませんでしたが、動物園見学と飼育員さんによる授業を実施できました。

